

Ecouter l'extrait :

Quoi ? (Titre) Dies Irae	Qui ? Anonyme
Quand ? Moyen Age (du 5 <sup>e</sup> au 14 <sup>e</sup> siècle)	Où ? France

Il s'agit d'une musique \_\_\_\_\_ car il y a du chant en \_\_\_\_\_ et on entend la \_\_\_\_\_ de l'\_\_\_\_\_. Le \_\_\_\_\_ (voir définition) apparaît au Moyen Age.

Pour laisser toute l'importance aux textes sacrés, les voix chantent toutes la même chose : On dit qu'elles chantent en \_\_\_\_\_. Il n'y a pas d'accompagnement instrumental : On dit chanter \_\_\_\_\_.

C'est au Moyen Age que l'on va commencer à \_\_\_\_\_, permettant ainsi une meilleure transmission et une évolution plus importante de la musique. C'est le moine Guy d'Arezzo qui va inventer le nom des notes de musique à partir d'un hymne à Saint Jean Baptiste (voir carte mentale et image ci-contre).



Quand tu as terminé, clique sur le bouton « finish » tout en bas de la page  
Puis entre ton nom et ton prénom dans la case « full name » et ta classe dans la case « group/level »

Attention ! Si tu ne respectes pas les consignes, les points que tu as gagnés ne seront pas comptés !